

Nombre del Programa/Proyecto:	‘Diálogos estratégicos ambientales’ y ‘ProNDC’
País:	Alemania y Colombia
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad

¿Cómo podemos lograr una recuperación verde después del COVID-19? – Perspectivas de Colombia y Alemania



Imágenes: Logos del podcast. Archivo: Akorde Media

Llegó la hora de darle a la naturaleza el lugar que se merece – esto acentuó Colombia como anfitrión del Día Mundial del Medio Ambiente de 2020 junto con su socio Alemania. Como resultado de esta conferencia virtual, ambos países continúan su diálogo a través de la realización del podcast “De la recuperación verde a la paz”. A través de este medio, se busca intercambiar conocimientos y explorar soluciones que nos permitan reiniciar nuestra relación con la naturaleza en estos tiempos de crisis y encontrar el camino hacia la paz.

El primer [episodio](#) fue oficialmente anunciado por Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear de Alemania (BMU) IKI, ver [link](#), ahora también disponible en diferentes plataformas. En este episodio presentamos experiencias sobre el tipo de transformación necesaria para encaminarnos hacia un futuro sostenible. El viceministro de ordenamiento ambiental del territorio del Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Nicolás Galarza y la doctora Veronika Grimm del Campus de Energía Nuremberg y miembro del Consejo Alemán de Expertos en Economía (Wirtschaftsweise), conversan sobre el

camino para salir de la pandemia hacia una economía verde e inclusiva. Ambos hablan, entre varios temas, sobre los paquetes de estímulo económico y los potenciales del hidrógeno verde.

En los siguientes episodios tendremos interesantes expertas y expertos de los dos países tratando los temas de una transformación sostenible de regiones mineras, el rol de la biodiversidad en el proceso de paz colombiano y la Década de Acción para cumplir con la Agenda 2030.

El podcast se realiza por encargo del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear de Alemania (BMU), en el marco de la Iniciativa Internacional de Protección del Clima (IKI) a través de los proyectos 'Diálogos Estratégicos Ambientales' y 'ProNDC', ambos implementados por la Cooperación Alemana para el Desarrollo (GIZ). Se produce en estrecha colaboración con el Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia.

Resumen de la noticia

En el primer episodio del podcast colombiano-alemán "De la recuperación verde, a la paz", la destacada economista alemana Prof. Dr. Veronika Grimm, y el viceministro de ordenamiento ambiental del territorio del Ministerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Nicolás Galarza de Colombia conversan sobre aspectos de una recuperación verde y su implementación en ambos países. Se puede acceder al podcast bajo [este](#) enlace. ¡Que disfruten el episodio!

Para obtener más información, póngase en contacto con jonatan.steinig@giz.de y marcela.rodriquez@giz.de